

LE CHIFFRE DU SUD-OUEST

115

30/9/12

Depuis hier, dans le Gers, le 115 tombe sur un répondeur. L'association Le Point du jour, basée à Auch, affiche porte close. Il n'y a donc plus d'hébergement d'urgence dans le département, ce qui est illégal. En proie à des difficultés financières, la structure accueille une douzaine d'usagers et emploie une dizaine de salariés. Ces derniers ont fermé pour protester notamment contre un plan de sauvegarde qui prévoit « la reprise » des deux principales missions (l'hébergement d'urgence et le standard du 115) par deux autres associations gersoises, et la sauvegarde de cinq emplois sur dix.